

24Jam

Polres Sumbawa Barat Terjunkan 103 Personil Pengamanan Saat Penetapan Nomor Urut Paslon

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID

Sep 24, 2024 - 10:58



Sumbawa Barat NTB - Tahapan Pilkada serentak 2024 saat ini tahap pengumuman penetapan nomor urut pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati, demikian juga KPU Sumbawa Barat yang melaksanakan rapat pleno Senin,

23/09/2024 pukul 20.00 wita.

Rapat Pleno KPU pengumuman penetapan nomor urut dilaksanakan di halaman Kantor KPU Sumbawa Barat dengan dihadiri oleh 4 pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati dengan masing - masing pasangan calon membawa 50 orang simpatisan.

Turut hadir dalam acara tersebut Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K dan perwakilan Forkopimda serta Komisioner Bawaslu Sumbawa Barat.

Rapat Pleno diawali dengan pembacaan Keputusan Komisi Pemilihan Umum (KPU) Sumbawa Barat tentang Rapat Pleno terbuka Pengundian dan Penetapan No Urut Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati, kemudian pembacaan Tata Tertib pengundian nomor urut dan mekanisme pengundian dilanjutkan Pengundian nomor urut oleh masing - masing Paslon, Deklarasi Pilkada Damai yang ditanda tangani keempat pasangan calon dan turut tanda tangan sebagai saksi Kapolres Sumbawa Barat, Ketua KPU dan komisioner Bawaslu Sumbawa Barat, dilanjutkan sambutan dari masing-masing pasangan calon Bupati dan wakil bupati.

Pengundian nomor urut yang dilakukan oleh masing - masing pasangan calon dan telah dilakukan penetapan nomor urut pasangan calon oleh KPU Sumbawa Barat sebagai berikut :

Nomor urut 1 pasangan calon Bupati / wakil Bupati sumbawa Barat H. AMAR NURMANSYAH S.T M.Si / Hj. HANIFAH SP.t., M.M.inov

Nomor urut 2 pasangan calon Bupati / wakil Bupati sumbawa Barat AHMAD SALIM S.T., M.M dan M. NASIR S.T., M.M

Nomor urut 3 pasangan calon Bupati / wakil Bupati sumbawa Barat Drs. H. M NUR YASIN / H. SUMARDAN S.H., M.H

Dan nomor urut 4 pasangan calon Bupati dan wakil Bupati Sumbawa Barat FUD SYAIFUDDIN S.T., M.M. Inov / Dr. AHERUDDIN SE., M.E.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin menyampaikan kepada awak media bahwa dalam pengamanan Pengundian nomor urut ini Polres Sumbawa Barat menurunkan 103 personil termasuk beberapa personil Polsek juga dilibatkan untuk memberikan pelayanan pengamanan mulai dari pengawalan saat pemberangkatan pasangan calon dari titik kumpul menuju kantor KPU, pengamanan jalur lalu lintas dan pengamanan di lokasi kantor KPU.

Pengamanan dikoordinir oleh Wakapolres Kompol Sidik Pria Mursita, SH dan Kabag Ops Kompol I. Gede Maharta, SH serta para Perwira penanggung jawab area mengendalikan personil sesuai plotting yang telah ditentukan.

Kasi Humas menambahkan Pengundian nomor urut pasangan calon pada Pilkada 2024 di Kab. Sumbawa Barat yang dilaksanakan malam hari alhamdulillah berjalan tertib, aman dan lancar.

Ini semua berkat peran semua pihak, Personil Polres yang dilibatkan telah mengantisipasi prediksi kerawanan pada kegiatan malam hari, para pasangan

calon dan koordinator lapangan mendampingi simpatisan masing-masing dan selalu komunikatif dengan petugas Kepolisian di lapangan, sehingga kegiatan berlangsung aman dan lancar.

"Kami dari Polres Sumbawa Barat mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada semua pihak atas terselenggaranya kegiatan ini berjalan aman dan lancar, masing - masing pihak mengambil perannya untuk menciptakan suasana aman serta partisipasi dari masyarakat untuk selalu bersama - sama Kepolisian dan stake holder lainnya untuk menciptakan pilkada damai 2024 di tana Pariri Lema Bariri ini," pungkasi kasi humas. (Adb)